



ASIA/TURQUIA - Ministro turco a los armenios: volved a Turquía

Erevan (Agencia Fides) – El Ministro de asuntos exteriores turco Ahmet Davutoglu, en un reciente encuentro con un conocido representante político armenio, ha propuesto la idea de abrir las puertas de Turquía a los descendientes de las familias armenias huidos de la zona después de los actos de violencia contra los armenios en 1915. Lo revelan fuentes consultadas por la Agencia Fides.

Durante su reciente visita a Ereván, que ha tenido lugar con motivo de la Conferencia para la cooperación económica entre los países del Mar Negro, el Ministro turco ha querido encontrarse con el ex Primer Ministro Armenio Vagzen Manukian. Durante la conversación entre ambos, Davutoglu también ha esbozado la hipótesis de un posible regreso a Turquía de los armenios de la diáspora cuyas raíces familiares se encuentran en la zona de la Anatolia. El ministro también ha revelado que una de las sedes actuales del Ministerio de Asuntos Exteriores pertenecía en su origen a un armenio.

En opinión del escritor armenio-estadounidense Harut Sassounian, director del California Courier, la ofensiva diplomática del Ministro turco podría estar destinada a reducir las críticas que podrían desencadenarse contra Turquía en 2015, con motivo del centenario del genocidio armenio. (GV) (Agencia Fides 18/12/2013).